



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Sede de Occidente aportó trabajo voluntario en Poás de Alajuela

16 ENE 2009



En las bodegas ubicadas en el Liceo de Poás se recolectan los donativos y los voluntarios de la Sede de Occidente llevan registros de los ingresos y distribución.

El miércoles 14 de enero, funcionarios de la Sede de Occidente, se trasladaron a Poás de Alajuela a colaborar con las diferentes actividades que lleva a cabo la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), para atender a las familias afectadas por el terremoto del 8 de enero.

Jenny Vásquez, coordinadora de esta actividad, mencionó que desde el día posterior al evento, funcionarios de la Sede expresaron su interés de colaborar en las diferentes tareas, por ello se buscó el contacto con el Comité Local de Emergencia en San Ramón y con la CNE.

De esta forma, la Sede se comunicó con la señora Kattia Brenes, coordinadora del voluntariado en San Pedro de Poás, que es el centro de operaciones y el lugar donde se manejan los cuatro albergues más grandes.

Según Vásquez, durante el día de trabajo los funcionarios de la Sede ofrecieron su apoyo de diferentes formas: atendiendo a las familias que solicitaban ayuda y levantando una base de datos, digitando las estadísticas del ingreso y salida de donaciones de la bodega número uno y distribuyendo ropa en un albergue situado en Sabana Redonda.



Los voluntarios de la UCR manifestaron que se requiere de artículos de limpieza, ropa interior y la disponibilidad de vehículos de doble tracción para transportar los alimentos.

El grupo más grande se dedicó a armar los diarios que se distribuyen entre las familias afectadas. Esta actividad se llevó a cabo en la bodega número dos ubicada en el Liceo de Poás, lugar en donde se hacen presentes colaboradores que representan instituciones públicas, empresas privadas, diferentes zonas del país, así como vecinos de la comunidad de Poás quienes todos los días han llegado a aportar su granito de arena.

A la vez, en la Sede de Occidente se hizo una recolecta de dinero, el cual se destinó a financiar almuerzos que una familia de San Ramón elabora y envía a la CNE para alimentar a las personas afectadas y a las personas que realizan el voluntariado.

Vásquez señaló que se pretende colaborar con las diferentes necesidades que se presentan en la zona afectada. Por el momento, un grupo de estudiantes matriculados en

el TCU Prevención y Mitigación de Desastres Naturales ofrecerán su trabajo voluntario el próximo miércoles 21 de enero en esta misma localidad.

Según la experiencia obtenida en el lugar, se hace necesario que las personas donen artículos de limpieza y ropa interior. También se necesita carros de doble tracción para llevar los diarios a zonas de difícil acceso.

[Grettel Rojas Vásquez.](#)

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr